



76. Folge – 16.10.2021

Isarphilharmonie

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des KULTURKREISES SPRINGE,

die Münchener Kulturwelt ist glücklich: Am vergangenen Freitag, dem 8. Oktober 2021, wurde die neue **Isarphilharmonie** eröffnet. Sie wurde in einem Gewerbegebiet errichtet, und ihr Herzstück ist ein historisches Industrie-Denkmal – eine Trafohalle aus dem Jahr 1928. In dieses neue kulturelle Zentrum sind zugleich die Bibliothek, die Volkshochschule und die Musikhochschule mit zusätzlichen Probenräumen eingezogen.

Zur glanzvollen Eröffnung spielten die **Münchener Philharmoniker** unter der Leitung von **Valery Gergiev** und dem Pianisten **Daniil Trifonov**.

<https://www.br.de/mediathek/video/muenchner-philharmoniker-eroeffnung-isarphilharmonie-av:612f8bf1b30d290008220d48>

Dazu empfehle ich Ihnen sehr die Reportage „Die neue Isarphilharmonie“, in der die Filmautorin Elena Alvarez Lutz mit Architekten, mit eingesessenen Leuten vor Ort, dem Reifenhändler, Schreiner, Lackierer spricht.

<https://www.br.de/mediathek/video/br-klassik-zwischen-zeit-en-die-neue-isarphilharmonie-av:6166a23f759df000070520b8>

Herzliche Grüße

Hinrich Bergmeier
